

PERIODICO : EL COLOMBIANO

EL COLOMBIANO

FECHA : JULIO 6/75

JUNIO 27.75 *N*

TEMA : AGRADECIMIENTO DEL DR. VELEZ
VISITA DEL DR. LLERAS AL H.P.T.U.

PAGINA : 5

6

Señor Director:

Medellin.- Con suma complacencia leímos los comentarios e informaciones que publicó el periódico EL COLOMBIANO sobre el Hospital Pablo Tobón Uribe los días 28 y 29 de junio pasado, con motivo de la visita que el Doctor Carlos Lleras Restrepo efectuó a esta Institución.

Por tal motivo nos permitimos dar a usted y por su conducto a todas las personas que intervinieron en la elaboración de dichas publicaciones, los más sinceros agradecimientos por su oportuna colaboración.

Acepte nuestro cordial saludo y nuestros sentimientos de amistad y aprecio. Atentamente,

IVAN DARIO VELEZ A.
Director General

NOTAS ECONOMICAS

LLERAS A LAS DOCE!

1 A las doce del día habla Carlos Lleras Restrepo en el Salón Antioquia del Hotel Intercontinental. En acto organizado por Incolda. Sobre sindicalismo. Hasta ayer en la tarde había 230 personas inscritas y se cree que el número llegue a 300. Jaime Duque y Alvaro Restrepo Londoño, director y directivo de Incolda, respectivamente, viajaron ayer a Bogotá para acompañar al expresidente, quien arribará a las nueve y media de la mañana. Lleras, quien es presidente nacional de Incolda, firmará a las diez y media la escritura mediante la cual la institución país se hace dueña de los dos pisos que hoy ocupa en el Edificio Santa Helena. Luego visitará el Hospital Pablo Tobón Uribe y a las doce dictará su conferencia. La expectativa es total. El tema es complejo y no han sido muchos los dirigentes nacionales que lo han abordado. Lleras tiene la autoridad para hacerlo.



LLERAS